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« Nous nous sommes
sentis bien petits
devant la grandeur
de cet appel »

À l’occasion de la première
Messe de leur fils Étienne, Anne
et Vincent Desjonqueres, ses
parents, ont accepté de revenir
avec nous sur la joie de voir
leur fils appelé au sacerdoce.

27 sept. 2022

La décision de devenir prêtre de
votre fils vous a-t-elle surpris ?



Lorsqu'Étienne nous a appris sa
décision, nous avons été émus mais
pas véritablement surpris, car depuis
bien longtemps nous le sentions très
proches du Seigneur.

Qu'avez-vous ressenti lors de la
cérémonie d'ordination, en mai
dernier ?

Lors de la cérémonie d'ordination en
mai dernier à Rome, nous avons
éprouvé une grande joie tout en nous
sentant bien petits et indignes devant
la grandeur de cet appel.

Quelles sont pour vous les qualités
que doit posséder un prêtre ?

Pour nous un prêtre doit être un
homme de prière, avec un grand
souci pour les âmes de tous ceux
dont il a la charge. Il doit donner
l'exemple.

Que diriez-vous à des parents dont
le fils veut devenir prêtre ?



À des parents dont le fils veut
devenir prêtre, nous dirions de ne
pas avoir peur : si le Seigneur appelle
votre fils, il lui donnera les grâces
pourvu qu'il soit fidèle. Et ces grâces
rejailliront sur votre famille.

N'avez-vous pas peur des
difficultés que pourra rencontrer
votre fils?

Non. Nous avons confiance en Dieu.
Des difficultés, des épreuves, il y en
aura toujours. D'où la nécessité pour
un prêtre de ne pas rester seul et de
tenir fermement la main de Marie.
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